

Gil Fernández: Enfrentar la inflación requiere de acciones más efectivas

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Jueves, 21 Julio 2022 20:15

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 179



Las medidas aplicadas hasta ahora para contener la inflación en el país han tenido un alcance limitado, reconoció el ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil Fernández, y dijo que para enfrentar este fenómeno se requieren acciones más efectivas, “ajustadas a nuestro contexto” y con el apoyo de todos.

Al intervenir en el noveno periodo ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) en su novena legislatura, el ministro informó que la inflación acumulada en los primeros seis meses del año es de 13.4%.

Al cierre de junio de 2021, la inflación acumulada fue de 56.17%, “pero eso no significa que hoy estemos mejor”, porque en ese índice influyen el cambio de los precios relativos de la economía y el aumento de los salarios que se implementaron como parte del ordenamiento monetario.

De junio de 2021 a igual etapa de este año, la inflación ha crecido un 28.8%. Gil Fernández recordó que en 2021 la inflación fue del 77.3%, 17 puntos porcentuales superior a lo diseñado.

En los datos de la inflación hay sesgos. “Nosotros estamos tomando precios oficiales, pero todos sabemos que hay productos que una parte de la población no los adquiere a esos precios, porque hay un colero que se mete en medio y revende los productos. Por ejemplo, la

Gil Fernández: Enfrentar la inflación requiere de acciones más efectivas

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Jueves, 21 Julio 2022 20:15

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 179

inflación del precio del pollo es cero oficialmente, pero cuando hay reventa ese precio se incrementa por los revendedores”, apuntó el ministro.

Ratificó que, pese a la subida de los precios en el mercado internacional, se han mantenido las tarifas de la electricidad, el gas, el agua y la canasta familiar normada, “cuando en otros países eso ha crecido un 60% y más”.

También reiteró la necesidad de trabajar en los precios que están desordenados en el país. “Este es un asunto que hay que darle seguimiento”.

El ministro reafirmó que “las medidas para afrontar la inflación tienen que ser objetivas, coherentes y ajustadas a nuestras posibilidades”, y mencionó entre las causas de este fenómeno el efecto de la escasez, la falta de divisas, los problemas de la productividad y de la inflación importada de los costos internacionales.